



Tageskalender

Rat und Hilfe

Hospiz-Initiative, 15 bis 17 Uhr Sprechstunde, Ludwig-Steil-Straße 13.

Zentrum für Pflegeberatung, Telefon 0 57 72/20 04 53 0, 9 bis 12 Uhr geöffnet.

Rathaus/Bürgerbüro

Bürgerbüro, 7.30 bis 13 Uhr geöffnet.

Kulturbüro im Bürgerhaus, Telefon 0 57 72/56 21 85, 8 bis 13 Uhr, 14 bis 16 Uhr geöffnet.

Büchereien

Stadtbücherei, Wilhelm-Kern-Platz 14, Telefon 0 57 72/56 21 50, 14 bis 19 Uhr geöffnet.

Veranstaltungen

Landfrauen, Gasthaus Nolte, Telefon 0 57 43/13 55, 14.30 Uhr Weihnachtsfeier 60-plus.

Familie

Familienzentrum Rahdener Straße, 15 bis 16 Uhr Eltern-Kind-Krabbelgruppe.

Vereine und Verbände

Schießstand Fabbenstedter Schule, 19 Uhr Treffen des Schützenvereins Fabbenstedt.

ATSV Espelkamp, Waldschule, Koloniestraße, Raum 217, 19 bis 20.15 Uhr Breitensport für Erwachsene.

Kneipp-Verein, Waldschule, Koloniestraße, Raum 217, 14.30 bis 16.30 Uhr Bewegungstraining für Osteoporoseerkrankte und Endoprothesenträger.

Kinder und Jugendliche

Isy 7, Telefon 0 57 72/61 07, 15.45 bis 18 Uhr Kinderladen für 6- bis 12-Jährige, 16 bis 20 Uhr Offener Treff für 13- bis 21-Jährige.

Senioren

DRK-Seniorenbüro, Telefon 0 57 72/99 53 9, 9 bis 12.30 Uhr. **Stövchen im Bürgerhaus**, 9 bis 12 Uhr geöffnet.

Kirchen

Thomashauss, 19.30 Uhr Proben Kantorei der Evangelischen Martins-Kirchengemeinde.



»Pure Harmony« im Elite-Kino

»Advent. Was bedeutet Advent für uns?«, fragt Jürgen Harder von der Band Vocalicious. Die achtköpfige Gruppe der Christus-Gemeinde Rahden hat im Elite-Kino zwei Konzerte mit christlich geprägter Musik gegeben. »Jesus tritt in der Weihnachtszeit viel zu oft in den Hintergrund«, meinte Harder. »Die Familie, gute Freunde und schönes Essen stehen meist im Vordergrund«, erzählte Harder. »Ich bin aber überzeugt, dass wir im Advent Jesus begegnen können: wenn wir es wollen«, sagte er. Er wünschte den Besuchern des Konzerts, dies waren an zwei Abenden insgesamt etwa 250, dass sie die Weihnachtsgeschichte erfahren wür-

den. Ein Kino als Konzertsaal sei für Vocalicious ein neuer Ort gewesen, um zu spielen. »Pure Harmony« stand auf der Kino-Leinwand. Und dieses Konzert-Motto verbreiteten die Bandmitglieder während der gut zwei Stunden. Vocalicious sang auf englisch. Die Sänger erzählten mit ihren Liedern Geschichten, in denen die Engel das Jesus-Kind begrüßten oder hinterfragten, ob Maria wohl wusste, wen sie bekommt? Mit ihren poppigen Songs überzeugten sie ihr vorwiegend junges Publikum. Dieses spendete reichlich Beifall. Zum Abschluss sang die Band mit dem Publikum »Silent Night« (Stille Nacht).
Foto: Kokemoor

Molkenthin und Papke 60 Jahre dabei

Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Heinrich-Drake mit Ehrungen

Espekamp (WB). Die Siedlergemeinschaft Heinrich-Drake-Siedlung hat mit 60 Mitgliedern ihre Adventsfeier begangen

Mit selbstgebackenem Kuchen und der musikalischen Unterhaltung von Paul Knizewski verbrachten die Siedler einen gemütlichen Nachmittag. Während der Veranstaltung standen auch Ehrungen der langjährigen Mitglieder an. Für 25-jährige Treue wurden das Ehepaar Christiane und Rainer Hußmann sowie Doris und Herbert Neltner mit einer Urkunde und Anstecknadeln ausgezeichnet.

Bereits 60 Jahre sind Irmgard Molkenthin sowie Horst Papke in der Gemeinschaft. Ihnen wurde eine Urkunde und ein Buchpräsent übergeben. Alle Ausgezeichneten erhielten darüber hinaus einen weihnachtlichen Blumenstrauß. Das Ehepaar Anna und Manfred

Grünberg sowie Christel Karok sind 40 Jahre in der Siedlergemeinschaft, konnten aber an dem Tag die Ehrung nicht persönlich entgegen nehmen. Ihnen wird die Urkunde später übergeben.

Die stellvertretende Bürgermeisterin Christel Senckel und der Kreisvorsitzende des Verbandes Wohneigentum, Klaus Neumann, überreichten Glückwünsche an die Jubilare. Christel Senckel verbindet eine besondere Beziehung zur Heinrich-Drake-Siedlung, da sie dort ihre Kindheit verbrachte.

Christel Senckel verbindet eine besondere Beziehung zur Heinrich-Drake-Siedlung.

Die Siedlergemeinschaft Heinrich-Drake ist mit ihren 316 Mitgliedern eine der größten Gemeinschaften im Altkreis Lübbecke. 44 neue Mitglieder kamen in diesem Jahr dazu. In dem Zusammenschluss gibt es ein reiches Gemeinschaftsleben. So werden zum Beispiel regelmäßig Bobeln und Radtouren sowie Busausflüge organisiert. Darüber hinaus gibt es auch Projekte wie die Kinderbild-Aktion. Dabei werden die schönsten Bilder zu einem Kalen-

der für das neue Jahr zusammengestellt. Dies war auch die jüngste Aktion der Siedler. Aus den Kinderbildern ist ein Jahreskalender für 2016 entstanden. Davon gibt es nur noch wenige Exemplare in der Bäckerei Röbbelt zu kaufen.

Über weitere Aktivitäten der Siedlergemeinschaft Heinrich-Drake sowie ihre Rabattpartner gibt es auch ausführliche Informationen im Internet. Dort sind alle Infos einzusehen. Unter anderem wird dort auch schon auf die Jah-

reshauptversammlung der Heinrich-Drake-Siedlergemeinschaft am Freitag, 29. Januar, hingewiesen

reshauptversammlung der Heinrich-Drake-Siedlergemeinschaft am Freitag, 29. Januar, hingewiesen

www.verband-wohneigentum.de/kv-luebbecke



Während der Adventsfeier der Heinrich-Drake-Siedlung sind auch langjährige Mitglieder ausgezeichnet worden. Sie erhielten Urkunden und bunte Blumensträuße.

Vordere Plätze erschwommen

DLRG-Ortsgruppen Espelkamp und Rahden beim Kinderwettkampf

Espekamp (WB). Beim Kinderwinterwettkampf der DLRG-Ortsgruppen Espelkamp und Rahden hat es ein spannendes Kräftemessen des Vereinsnachwuchses gegeben.

Wie in jedem Jahr traten die Kinder zwischen acht und zwölf Jahren sowie ihre Trainer in der Hindernisstaffel, der Ballon-Cappy-Staffel und dem Mattenschie-

ben gegeneinander. In der Altersklasse der Achtjährigen schwammen Max Wallmann, Jacob Frodermann, Maurice Schäfers sowie Ben und Tom Unrau und

erreichten den dritten Platz. Lea Becker, Ciara Joy Harder, Lia Pansing und Mika Müller gewannen in der Wettkampfklasse der Zehnjährigen.

Sehr stark vertreten waren die Kinder unter den Elf- und Zwölfjährigen. Dort traten Nicole Kempf, Ricco Klassen, Max Luis Niemann, Fynn-Joel Degen, Caitlin Wittenberg, Lea Petker, Lisanne Emmerring, Jasmin Hemann, Nicole Jäger, Luke Schwengel, Tino Gräber und Nikolaus Müller an und erreichten ebenfalls hohe Platzierungen. Bei den Riegenführern starteten Sophie Schröder, Robert Petker, sowie Moritz und Felix Grötting und belegten den dritten Platz, während Greta Fiestelmann, Oliver Steinheuer, Benedikt Noch und Jonathan Heuchel in dieser Wettkampfklasse siegen konnten.

Alle Teilnehmer hatten während des Wettkampfes eine Menge Spaß und konnten sich auch über das große Interesse ihrer Eltern freuen, die sie vom Beckenrand aus anfeuerten.



Die erfolgreichen Spieler: Friedhelm Wittemeier, Hartmut Griepenstroh, Werner Henke, Andreas Blase und Horst Dreisörner.

Griepenstroh ist Stadtmeister

Espekamp (WB). Hartmut Griepenstroh ist Skat-Stadtmeister von Espelkamp geworden. Bei dem Turnier ging es aber auch um die Qualifikation zur Lübbecke Alt-Kreismeisterschaften. Gespielt wurde im Hotel Albersmeyer/Im Loh in Frotheim.

Nach einigen Grußworten legten die Skatspieler auch schon los. Insgesamt 38 Teilnehmer fanden den Weg nach Frotheim. Auch eine Frau war dabei. Die Turnierleitung lag in den bewährten Händen von

Gerd Schöning. Gesamtsieger wurde letztlich Horst Dreisörner mit 2802 Punkten vom »Skatclub ohne 11« in Lübbecke. Platz zwei ging an Friedhelm Wittemeier vom 1. SC Espelkamp (2773). Andreas Blase (ohne 11) sicherte sich den dritten Platz mit 2457 Punkten.

Dieter Thomsen holte sich das »Fässchen« als bester Nichtvereinspieler, der nicht mehr in die Preise kam. Die Endrunde wird am 12. Dezember ausgetragen.



Die erfolgreichen Schwimmer der DLRG-Ortsgruppen bei der Siegerehrung. Unter anderem haben sie die Disziplinen Mattenschieben und die Ballon-Cappy gewonnen.